

## Lozano presentó un informe sobre su gestión y confirmó que se alcanzará la entrega de 45.000 viviendas durante este período

Principal



|                        |                                 |
|------------------------|---------------------------------|
| Publicada el: 27/11/24 | Visitas: 58                     |
| Comentarios: 0         | <a href="#">Ver comentarios</a> |
| Votos: 13              | Puntaje: 5                      |

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lozano-presento-un-informe-sobre-su-gestion-y-confirmo-que-se-alcanzara-la-entrega-de-45-000-viviendas-durante-este-periodo\\_9739.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/lozano-presento-un-informe-sobre-su-gestion-y-confirmo-que-se-alcanzara-la-entrega-de-45-000-viviendas-durante-este-periodo_9739.php)

# LOZANO PRESENTÓ UN INFORME SOBRE SU GESTIÓN Y CONFIRMÓ QUE SE ALCANZARÁ LA ENTREGA DE 45.000 VIVIENDAS DURANTE ESTE PERÍODO

*Principal*

*Lozano presentó un informe sobre su gestión y confirmó que se alcanzará la entrega de 45.000 viviendas durante este período*

**Lozano reveló los detalles de su gestión y anunció que se logrará la entrega de 45.000 viviendas en este ciclo.**

## **El Ministro de Vivienda, Raúl Lozano, destaca logros en su gestión**

El ministro de Vivienda, Raúl Lozano, expresó su satisfacción con los avances realizados desde que asumió el cargo tras la renuncia de Irene Moreira, solicitada por el presidente Luis Lacalle Pou en mayo de 2023. Lozano subrayó que, durante este tiempo, se han entregado viviendas casi semanalmente.

En una reciente declaración, el titular del Ministerio destacó el progreso en la implementación de la Ruta de la Madera, enfatizando su compromiso con el cuidado del medio ambiente.

"La madera absorbe dióxido de carbono, a diferencia de los sistemas constructivos tradicionales", afirmó, resaltando la importancia de este enfoque en la construcción de viviendas.

Asimismo, el ministro informó que se han entregado numerosas viviendas sociales construidas con este material.

"Entre las viviendas promovidas, que están en récord, más las edificadas a través de distintos programas del Ministerio, vamos a alcanzar alrededor de 45.000 viviendas nuevas, ya sea finalizadas o en ejecución para entrega", concluyó Lozano.

Fuente: Telenoche

### **Imágenes**

**LOZANO PRESENTÓ UN  
INFORME SOBRE SU  
GESTIÓN Y CONFIRMÓ  
QUE SE ALCANZARÁ LA  
ENTREGA DE 45.000  
VIVIENDAS DURANTE  
ESTE PERÍODO**

*presento un informe sobre su gestion y confirmo que se alcanzara la entrega de 45 000 viviendas durante este*

### **Tags**

*avances, realizados, solicitada, entrega, ministro, vivienda, entregado, viviendas, ministerio, detalles, moreira, renuncia*

## Noticias relacionadas

**4.7 \*** *El Senado se congrega hoy por la mañana para considerar y discutir la renuncia de Charles Carrera*

**4.2 \*** *La coalición se afianza como una estrategia política de largo aliento*

**4.8 \*** *Andrés Ojeda destaca: "La renuncia de Charles Carrera anticipa la pronta formalización de su situación"*

**4.2 \*** *Luego de un acalorado debate, el Senado aprobó la renuncia de Charles Carrera*

**4.4 \*** *El Senado recibe este miércoles la solicitud de desafuero de Charles Carrera y abordará su renuncia*

**3.8 \*** *Fórmula colorada pide la renuncia de Charles Carrera a su posible cargo en el Senado para el futuro gobierno*

**4.1 \*** *Revelaciones clave en la carta de renuncia de Charles Carrera al Senado*

**4.7 \*** *Más de 75 familias celebran la oportunidad de su nueva vivienda tras el reciente sorteo del Mvot en Rondeau y La Paz*

**5.0 \*** *Argimón dialogará con los coordinadores de bancadas para definir la sesión que abordará la renuncia de Carrera al Senado*

**4.8 \*** *Informe del Msp sobre la intervención en Casmu: detalles reveladores que se discutirán en el Parlamento*

## Categorías

|                    |
|--------------------|
| #8m                |
| Interior           |
| aldea              |
| Breves             |
| básket             |
| ciencia            |
| Clima              |
| columnistas        |
| Cotizacion monedas |
| Cultura            |
| Curiosidades       |

|                        |
|------------------------|
| departamentales        |
| Deportes               |
| derechos humanos       |
| díalogo                |
| Economía               |
| Empresariales          |
| Empresas               |
| Fútbol internacional   |
| Fútbol uruguayo        |
| Fúnebres               |
| fútbol                 |
| General                |
| género y feminismos    |
| internacional          |
| Internacionales        |
| latidos                |
| Maldonado              |
| Mascotas               |
| minuto a minuto        |
| Mundo                  |
| municipales            |
| Nacional               |
| Estados Unidos         |
| noticias de local      |
| México                 |
| noticias de salud      |
| noticias de tecnología |
| obituarios             |
| Opinión                |
| policial               |
| Policiales             |
| Política               |
| Principal              |
| Resultados de juegos   |
| Rurales                |
| Salto                  |
| Salud                  |
| Show                   |
| sin categoría          |
| sindicales             |
| Sociedad               |
| Tecnología & internet  |

|                     |
|---------------------|
| titulares del día   |
| tribuna             |
| Turf                |
| uncategorized       |
| uruguay decide 2024 |